

Jugendgruppe 1958 – 2008

Nicht nur der Verein sondern auch die Jugendgruppe des GZV Reinhardswald Hombressen 1958 e.V. feiert ihr 50. jähriges Jubiläum, denn bei der Gründung waren folgende Gründungsmitglieder unter 18 Jahre und somit Jugendliche.

Friedhelm Carrier, Reinhold Hermann, Horst Kaufmann, Günter Poppe und Friedhelm Tölle

Im Januar 1959 stellten erstmals auf einer Jugend-Sonderschau in Kassel Friedhelm Carrier, Reinhold Hermann und Horst Kaufmann ihre Tiere aus.

Das Amt des Jugendwartes wurde dann 1961 in den Vorstand aufgenommen und durch Ludwig Fehsel ausgeführt. In den darauf folgenden Jahren waren immer so 1-5 Jugendliche im Verein. Den bisherigen Mitgliederrekord bei der Jugendgruppe war im Jahr 2003 mit 19 Jugendlichen (14 Jungen u. 5 Mädchen). Zu diesem Zeitpunkt war die Jugendgruppe des GZV Hombressen, die größte Jugendgruppe im Kreisverband und die zweitgrößte im Landesverband. Auch die Erfolge bei den Ausstellungen, auf Lokal-, Kreis-, Landes-, oder Bundesschauen, ließen nicht lange auf sich warten. So stellten sie allein in den letzten Jahren 12 Deutsche Jugendmeister und wurden 2001, 2003 und 2005 jeweils beste Jugendgruppe Deutschlands. Für diesen Erfolg wurden sie mit dem Hemo-Mohr-Cup und dem Onovo-Cup ausgezeichnet.

